



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

Presidente de la República.

Hay tiro, pero en la alianza Va por México, entre el PRI y el PAN"

"HAY TIRO, PERO EN LA ALIANZA VA POR MÉXICO", DICE AMLO

El primer mandatario consideró conveniente que ambos partidos se separen de su alianza por el bien de sus fuerzas políticas y del país

POR CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

Al considerar que es conveniente que ambos partidos se separen de su alianza, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo: Claro que hay tiro, pero entre el PRI y el PAN" y se pronunció por que "el PAN sea el PAN y el PRI sea el PRI" por el bien de ambas fuerzas políticas y del país.

Por cuarto día consecutivo y luego del proceso electoral del pasado 5 de junio, el mandatario nacional volvió a referirse a la alianza Va por México y criticó los resultados electorales que obtuvieron, así como la pérdida de sus identidades al fusionarse.

"Ahora muchos panistas dicen: 'Nos perjudica el PRI, vamos a salirnos del PRI, vamos a deslindarnos del PRI, ya haciéndolo a un lado, que el PAN sea el PAN... y no es tan malo'.

"Ayer, hablábamos de los de los partidos, y decía yo que (Claudio) X. González era el estratega del bloque opositor, de la historia de los partidos, y de cómo se fueron integrando, y cómo están en una etapa decadente", dijo.

Ante ello, López Obrador señaló que es necesario que el PRI regrese a sus orígenes, de cuando velaba por los intereses de los trabajadores, campesinos, obreros y demás mexicanos de clases bajas.

Dijo que los ciudadanos no entienden quién es del PRI y quién es el PAN,

por lo que deben definirse.

"Y entonces, tenemos ya que seguir cambiando, esto le ayuda al PAN y le ayuda al PRI, esto es evidenciar una crisis, una descomposición, que tiene que llevar a acciones nuevas, a tomar decisiones (...) y salir de la autocomplacencia, el autoengaño, (...) y eso ayuda a todo el país, es conveniente".

Y como ejemplo citó que celebraron el haber ganado dos de seis candidaturas que se disputaron en las pasadas elecciones.

Añadió que lo recomendable es que el PRI regrese a sus orígenes, hasta por respeto a sus antepasados, y dejar el pragmatismo que lo ha terminado "desdibujando" por completo.

Además, en el salón Tesorería de Palacio Nacional mostró entre risas un video en el que Santiago Creel, diputado federal del PAN, critica a Morena por el uso falso de sus programas sociales en las contiendas electorales, incluso con listas, por lo que dice que esa fuerza política es peor que el PRI en sus peores épocas, y luego agrega: "el PRI ahora es nuestro aliado, pero ya democratizado".

De igual manera, se refirió a una investigación realizada por Mexicanos contra la Corrupción en el que señalan que el dirigente del PRI, Alejandro Moreno junto con su madre, un hermano y un arquitecto, se hizo de 35 casas en Campeche, adquiridas a bajos precios, lo cual habría de una red de corrupción. •



PERIÓDICO

DIARIO
ContraRéplica
PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

PÁGINA

PP-4

FECHA

10/06/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO



El presidente indicó que el partido tricolor debería regresar a sus orígenes. Especial